



Regierungsratsbeschluss vom 14. August 2018

Swisslos-Fonds-Beitrag: IGNM Internationale Gesellschaft für Neue Musik
Konzerte «Schwebende Trübung» und «Feines Hören»

P180982

1. Der Regierungsrat bewilligt der IGNM Basel für die Konzerte «Schwebende Trübung» und «Feines Hören» im Februar und im Mai 2019 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 25'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Konzerte «Schwebende Trübung» und «Feines Hören», die im Februar und im Mai 2019 im Gare du Nord und im H95 stattfinden, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 25'000 Franken bewilligt. Die Internationale Gesellschaft für Neue Musik IGNM stellt ein breites Spektrum des zeitgenössischen Musikschaффens vor. «Schwebende Trübung» bewegt sich zwischen intimen, leisen Statements und raumgreifendem Pathos, während die zweitägige Veranstaltung «Feines Hören» zum Thema Mikrotonalität die Grenze des Hörens auslotet. Komponist/innen unter 35 Jahren erhalten hier eine professionelle Plattform.

